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CENTRO UNIVERSITARIO 
DE PLASENCIA 

SECRETARÍA 

 

JUNTA DE CENTRO 

CENTRO UNIVERSITARIO DE PLASENCIA 

 
 En Plasencia, siendo las 11:30 horas del día 23 de enero de 2015, se reúnen, en la Sala 
Juntas del Centro Universitario de Plasencia, los señores que se relacionan en el Anexo I que 
se une a la presente Acta, para celebrar sesión ordinaria de la Junta de Centro, con el 
siguiente Orden del día: 
 

1. Lectura y aprobación de Actas de sesiones anteriores 
2. Informes de Dirección 
3. Memoria Económica 
4. Propuesta límite máximo de admisión de alumnos para el Curso Académico 2015/2016, 

de las titulaciones impartidas en este centro 
5. Aprobación, si procede, de la memoria de Prácticas Externas del Grado en 

Administración y Dirección de Empresas. 
6. Modificación de los Reglamentos de Practicas Externas y Trabajo Fin de Grado 

(Recomendaciones) del Grado en Podología. 
7. Sustitución Miembro de la Comisión de Calidad del Grado en Ingeniería Forestal y del 

Medio Natural. 
8. Tutela Académica y Reconocimiento de crédito 
9. Asuntos de Trámite. 
10. Ruegos y Preguntas 

 

Punto 1. Lectura y aprobación de actas de sesiones anteriores. 

 Toma la palabra el Sr. Director para preguntar si hay algo que alegar, corregir o 
enmendar al acta de la sesión ordinaria celebrada con fecha de 12 de septiembre de 2014 y al acta 
extraordinaria celebrada con fecha de 20 de noviembre de 2014. 

No habiendo nada que alegar, corregir o enmendar se aprueba por unanimidad de los miembros 
asistentes 

Punto 2. Informe de dirección. 

 Toma la palabra el Sr. Director D. Francisco Tirado Altamirano para informar de las 
nuevas fechas que desde la Aneca se han establecido para la Acreditación de las Titulaciones, 
de tal manera que Ingeniería Forestal no se va a Acreditar este año y Podología y Enfermería 
se aplazan 4 o 6 meses. 

La Comisión de Calidad del Centro en su última reunión aprobó mantener las mismas 
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fechas que la Aneca estableció en un principio, para las titulaciones de Enfermería y 
Podología, por lo que el Centro a finales de enero tendrá los autoinformes preparados. 

A continuación procede a informar, sobre la suspensión del curso de Adaptación del 
Grado en Enfermería, por falta de matriculaciones.  

Por otra parte informar que se produjo un error en la Titulación de Ingeniería Forestal 
al enviar los alumnos propuestos como mejor expedientes, ya que la alumna no cumplía uno 
de los requisitos para ello, que es terminar la carrera en cuatro años. 

De igual manera se ruega a todos los profesores que actualicen el correo electrónico de 
la Universidad, ya que no se enviara ningún correo oficial a una cuenta de correo ajena a la de 
la Universidad. 

En otro orden de cosas informar que D. Juan Carlos Giménez Fernández deja la 
Subdirección de Ingeniería Forestal por lo que desde esta Dirección y desde todos los 
Miembros de la Junta de Centro se quiere agradecer y reconocer la inestimable labor que ha 
desempeñado, con total dedicación,  a lo largo de todos estos años al frente de la titulación. 

Toma la Palabra D. Juan Carlos Giménez Fernández para comentar que lleva 14 años 
dedicado a la Subdirección y que es el momento de dedicarse a otras actividades en el ámbito 
de la Docencia y la Investigación, por otra parte quiere agradecer tanto al equipo anterior 
como al actual la buena disposición  y las buenas relaciones que ha mantenido con todos en 
todo momento.  

Por ultimo solicitar a la Junta de Centro la Incorporación de un nuevo punto en el 
Orden del día que por error se ha omitido y este punto quedaría como Punto.3: Memoria 
Económica 

 Se aprueba por unanimidad incorporar la Memoria Económica como tercer punto del 
orden del día  

Punto 3. Memoria Económica  

Toma la palabra la Sra. Administradora Dª. Carmen Corbacho para hacer una breve 
descripción de la memoria económica del año 2013 
 Se aprueba por unanimidad. 

Punto 4. Propuesta límite máximo de admisión de alumnos para el Curso Académico 
2015/2016, de las titulaciones impartidas en este centro 

Toma la palabra el Sr. Director para proponer que se soliciten los mismos límites de 
alumnos para todas las titulaciones que en el curso anterior.  

 Se aprueba por asentimiento informar de los mismos límites de alumnos que en cursos 
pasados, quedando como se refleja a continuación  
 Enfermería: 100 
 Administración y Dirección de Empresa: 75 
 Ingeniería Forestal y del Medio Natural: 60 
 Podología: 65 
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Punto  5. Aprobación, si procede, de la memoria de Prácticas Externas del Grado en 
Administración y Dirección de Empresas. 
 Toma la palabra el Sr. Director D. Francisco Tirado Altamirano para informar que de lo que se 
trata en este punto es aprobar, si procede, la Memoria de Practicas Externas del Grado en 
Administración y Dirección de Empresas, de acuerdo con la documentación aportada, junto a la 
citación a esta Junta de Centro 

 Se aprueban por unanimidad 

Punto 6. Modificación de los Reglamentos de Practicas Externas y Trabajo Fin de Grado 
(Recomendaciones) del Grado en Podología. 

 Toma la palabra el Sr. Director D. Francisco Tirado Altamirano para informar que de lo que se 
trata en este punto es aprobar, si procede, la Modificación de los Reglamentos de Practicas 
Externas y Trabajo Fin de Grado en lo que se refiere a las recomendaciones, del Grado en 
Podología, de acuerdo con la documentación aportada, junto a la citación a esta Junta de Centro  

 Se aprueba por unanimidad. 

Punto 7. Sustitución Miembro de la Comisión de Calidad del Grado en Ingeniería 
Forestal y del Medio Natural 
 
 Toma la palabra el Sr. Director D. Francisco Tirado Altamirano, para informar que tras la 
dimisión de D. Alejandro Solla Hach en la Comisión de Calidad del Grado en Ingeniería Forestal y del 
Medio Natural, de lo que se trata es de sustituirle. 
 Toma la palabra D. Juan Carlos Giménez Fernández para proponer que se dé más tiempo para 
sustituirle, ya que hay profesores que todavía no lo saben. 
 Se aprueba por unanimidad esperar hasta una nueva Junta de Centro. 
 
  Se aprueba por unanimidad 
 
 
Punto 8. Tutela Académica y Reconocimiento de crédito 

Toma la palabra el Sr. Secretario para informar que se han recibido dos solicitudes de Tutela 
Académica para los cursos organizados por los Profesores del Centro D. Alfonso Martínez Nova y Dª. 
Raquel Mayordomo Acevedo, con el título “Especialista en Patología Ungueal” y por D. Gerardo 
Moreno Marcos y D. Gonzalo Palomo Guijarro con el título “Gestión Integral de la Dehesa. Hacia una 
sustentabilidad económica, social y ambiental” reuniendo todos los requisitos, se pasan a su 
aprobación. 
  
 Se aprueba por unanimidad 
 
Punto 9. Asuntos de trámite 
  
 No hay ningún asunto de trámite. 
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Punto 10. Ruegos y preguntas. 
 
 Toma la palabra D. Jesús Regueira Daza, para hacer un ruego en lo que se refiere a la 
biblioteca, solicitando se pueda buscar algún otro lugar para ampliar la biblioteca ya que se 
queda muy pequeña, fundamentalmente en época de exámenes. 
 Toma la palabra Dña. Marta Escudero Hernández ayudante de archivos y Biblioteca 
para hacer algunas apreciaciones: 

La biblioteca cuenta con 165 puestos que nunca se han cubierto de forma simultánea ni 
durante la semana ni durante los fines de semana. Nosotros controlamos eso cuidadosamente, 
incluso los alumnos están informados de que cuando eso ocurra nos deben avisar para empezar 
a pedir acreditaciones y, de momento, no ha sido necesario 

Muchas de las quejas vienen fundadas porque el usuario quiere ocupar siempre la 
misma silla y la misma mesa y eso, lógicamente, no podemos garantizarlo, 
independientemente de que nos parece injusto. 

En cuanto al tema de las  reservas sólo se permite durante 30 minutos. Pasado ese 
tiempo se le avisa al usuario de que, si lo vuelve a hacer, tendremos que tomar las medidas 
necesarias Entendemos que la biblioteca se queda pequeña en épocas de exámenes pues 
las mesas aunque son para 6 personas nos parece que es demasiadas y que deberían se 
ocupadas por 3 0 4 personas por lo que desde hace tiempo se está solicitando un nuevo espacio 
para ampliarla. 

El Sr. Director D. Francisco Tirado Altamirano comenta que se está a la espera de 
realizar el proyecto de los nuevos espacios y que se pretende ampliar la biblioteca. 

Toma la Palabra D. Manuel Moya para informar de una iniciativa que se va a llevar 
desde el Plan de Orientación al Estudiante en coordinación con las Subdirecciones, sobre la 
captación de alumnos de nuevo ingreso en las diferentes titulaciones, una vez escuchado el 
Delegado y Subdelegado del Centro, nos han aportado algunas ideas, en cuanto a las 
estrategias que se podían seguir entre ellas se propone relanzar las jornadas de puertas abiertas, 
para dar a conocer nuestro centro a los diferentes institutos de la zona, ya que nos comentaron 
que no se conoce muy bien lo que tenemos, por lo que nos hemos comprometido todos los 
responsables del programa en potenciarlos.  

Toma la palabra D. José Antonio Vega Vega para solicitar que, ya que no se puede 
prohibir la entrada al aparcamiento a los coches ajenos a la Universidad, se prohíba aparcar en 
los acerados, ya que cuando se viene a pie hay que ir esquivando los coches que están en el 
acerado. 

El Sr. Director le comenta que ayer mismo hubo una reunión para darle una solución a 
este problema. 

 Toma la palabra Dña. Marta Escudero Hernández, para  comentar en lo que se refiere 
a la seguridad del Centro, que de momento no ha surgido ningún contratiempo, pero que ella 
está preocupada, porque en la Biblioteca es un sitio muy pequeño que se mete mucha gente, 
viene un número de personas ajenas al Centro y uno de ellos viene con unas tijeras y se pone a 
recortar cosas de los libros, le hemos dicho que eso no se puede hacer, pero evidentemente 
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tenemos miedo a enfrentarnos a gente que tiene problemas, además entienden que no es una 
tarea que tengan que realizar, por lo que solicita a ver si se pueden tomar algunas medidas de 
seguridad diurna, y considera que el edificio es lo suficiente mente grande para poner 
seguridad. 

El Sr. Director le contesta que en la última reunión mantenida con la Junta, que es la 
responsable de la seguridad, se solicitó se reanudara el servicio de seguridad al menos, por la 
mañana, la contestación fue que no se puede, por lo que desde esta Dirección se hará una 
petición al Rector para ver cómo solucionar el problema de Seguridad en este Centro, como se 
tiene en el resto de Campus de la Universidad.. 

Se levanta la sesión a las 12:55 hora 

 
Vº. Bº. El Director      El Secretario 

 
 
 
 
 
 
  D. Francisco Tirado Altamirano     Luis Mariano Hernández Neila 

Administrador
Sello

Administrador
Sello

Administrador
Sello
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ANEXO I 

MIEMBROS ASISTENTES A LA JUNTA DE CENTRO 

MIEMBROS NATOS 

Director 

D. Francisco Tirado Altamirano 

Secretario 

D. Luis Mariano Hernández Neila 

Subdirectores 

Dª. Antonia de la Calle Vaquero 

D. Juan Carlos Giménez Fernández 

D. Andrés Moreno Méndez 

D. Alfonso Martínez Nova 

Administradora 

Dª. Carmen Corbacho Bustamante 

Representantes de los Departamentos 

Dª Elena García Delgado 

Dª María Alonso Fernández 

Dª Pilar Garzón Marín 

D. Guillermo Gonzalez Bornay 

Dª Mª Ángeles Herrero Rodríguez 

D. Manuel Moya Ignacio 

 

MIEMBROS ELECTOS 

Representantes de los Cuerpos Docentes 

D. Julio Hernández Blanco 

D. Gerardo Moreno Marcos 

D. José Antonio Vega Vega 

Dª Raquel Mayordomo Acevedo 

D. Rodrigo Martínez Quintana 

Representantes del PDI 

D. José Carlos Cuevas García 
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Dª. Antonia de la Calle Vaquero 

Dª. Sonia Hidalgo Ruíz 

Dª Carmen Ledesma Alcázar 

Dª. Maria Jesús Montero Parejo 

Dª. Patricia Palomo López 

Dª. Pilar Pérez Blanco 

Dª Ana María Pérez Pico 

D. Jesús Regueira Daza 

D. Francisco Javier Romero de Julián 

 

Representantes del PAS 

Dª. Laura Arroyo Villegas 

Dª. Marta Company Suay 

Dª. Marta Escudero Hernández 

Dª. Mª del Puerto Pascual Maíllo 

  

 Representantes de los Estudiantes 

 

 Excusan su asistencia  

D. Miguel Ángel González Martins 

  

 

 

 


